



Communiqué de presse

Un été de célébrations et de défis sportifs à Ovronnaz

Ovronnaz/Berne, le 5 juin 2025. En ce mois de juin, la destination d'Ovronnaz donne le coup d'envoi d'une saison estivale active placée sous le signe des célébrations alpines. Deux anniversaires majeurs rythmeront l'été 2025 : les 130 ans de l'iconique cabane Rambert ainsi que les 50 ans de la course Ovronnaz-Rambert. Entre événements commémoratifs, activités de plein air et rendez-vous gourmands, la station valaisanne promet un été riche en émotions et en découvertes.

Le soleil brille, les températures grimpent et la nature se dévoile sous son aspect des plus rayonnants. Dans la station d'Ovronnaz, le lancement de l'été coïncide avec la réouverture saisonnière du télésiège à la mi-juin, donnant notamment accès à un vaste réseau de sentiers de randonnée et pistes pour deux-roues dont se targue la destination valaisanne. Un été 2025 animé attend les visiteurs, notamment porté par les anniversaires de la plus emblématique de ses cabanes et de son iconique trail, ou encore par l'organisation de son traditionnel festival de raclette.

La cabane Rambert : 130 ans d'histoire perchés à 2580 mètres d'altitude

Destination incontournable pour les amoureux des Alpes et de la randonnée, la cabane Rambert, véritable emblème régional en la matière, fête fièrement ses 130 ans. Pour honorer cet anniversaire, une montée symbolique aura lieu le 20 juillet 2025 entre Ovronnaz et la cabane, dans l'esprit de son époque de construction en 1895. Muletiers et bêtes de somme accompagneront les participants, retraçant les prouesses logistiques d'autrefois lors d'une ascension historique et immersive. Une occasion unique pour le public d'assister ou de participer à ce parcours alpin spectaculaire tout en revivant une page du patrimoine local, au cœur d'un décor à couper le souffle.

Le Défi des Muverans renaît

Un autre temps fort de cet été est la célébration du 50ème anniversaire du cross Ovronnaz-Rambert, commémoré par la renaissance d'une course historique, le Défi des Muverans. [Le Tour des Muverans](#) est un spectaculaire itinéraire de randonnée proposant une boucle de 54 km dans les Alpes valaisannes et vaudoises, se réalisant généralement sur plusieurs jours en différentes étapes. Cette année, pour honorer le jubilé de la course Ovronnaz-Rambert, un comité local s'est mobilisé afin de relancer le mythique Défi des Muverans. Le 6 septembre 2025, les coureurs relèveront le défi consistant à parcourir les 60 km de trail autour des Muverans. Deux autres formats se proposent au public, dont un parcours relais en binôme ou le tracé de 9 km reliant Ovronnaz à la cabane Rambert. L'occasion de célébrer ces anniversaires en relevant un défi sportif d'exception, et pourquoi pas, d'inscrire son propre nom dans l'histoire de la course. Les inscriptions sont d'ores et déjà ouvertes et disponibles [ici](#).

Des activités estivales pour tous les goûts

Hormis les importantes festivités et manifestations sportives qui animeront la destination, la saison estivale dans la station d'Ovronnaz offre également un large panel d'activités et expériences en plein air adressés à tous les publics et tranches d'âges confondus. Les amoureux de montagne et d'évasion en pleine nature y trouveront un grand choix d'itinéraires dédiés à la [randonnée](#), adaptés à tous les niveaux. Que l'on porte son choix pour un sentier rafraîchissant qui croise la rivière de la Salentse tel que le Tour de la Saille, une paisible marche



jusqu'à l'alpage d'Odonne ou pour l'idyllique sentier botanique du Tour de la Seya, chaque pas mène à un paysage enchanteur. Le [télésiège](#), point de départ idéal pour la randonnée, rouvrira une première fois le week-end des 14 et 15 juin 2025, avant de reprendre son service quotidien jusqu'en automne, dès le 19 juin 2025.

Fromage et cimes, le rendez-vous annuel des gourmets

En Valais, vie alpine et délices du terroir se veulent indissociables. Ovronnaz ne déroge pas à la règle, et s'affirme d'ailleurs en tant que lieu incontournable pour tous les amoureux de raclette : le 21 septembre 2025, la destination accueillera la 19^{ème} édition du festival [Fromage & Cime](#). Une quinzaine de fromagers et alpages locaux présenteront leurs meilleurs produits dans le cadre du concours annuel, lors duquel un jury d'experts réunis par le célèbre affineur Claude Luisier évaluera et récompensera les meilleurs fromages raclés. La manifestation est également ouverte aux visiteurs qui auront le privilège de déguster librement une partie des fromages inscrits au concours et d'autres saveurs de la région. En somme, un été qui s'annonce des plus authentiques, à la découverte de la beauté naturelle et de la richesse du terroir régional.

Vous trouverez des informations supplémentaires ainsi que des photos avec Copyright en cliquant [ici](#).

Pour de plus amples informations (média):

Benjamin Ponce & Gere Gretz, Coordination de projet Ovronnaz Tourisme
c/o Gretz Communications AG, Zähringerstrasse 16, 3012 Berne
Téléphone 031 300 30 70; E-Mail: info@gretzcom.ch

À propos d'Ovronnaz : Nichée au cœur du Valais francophone, la station d'Ovronnaz représente à la fois une destination de villégiature et de bien-être. La station est située sur un plateau ensoleillé orienté plein sud. Les thermes de la station, comprenant deux piscines extérieures et un espace de Spa intérieur de qualité, jouissent d'une excellente réputation. Que ce soit en été ou en hiver, les visiteurs seront toujours enchantés par la vue panoramique offerte sur la vallée du Rhône et les nombreuses activités disponibles dans la destination.